



ひよこぐみの歳児だより

令和7年 12月1日 友田保育園

12月

朝晩の冷え込みが深まり冬らしい寒さになってきましたね。風は冷たいですが暖かい陽だまりをみつけては元気いっぱいに探索を楽しんでいる子どもたちです。早いもので今年もあと1ヶ月となりました。ひよこ組の子どもたちもいろいろな経験をし、一人ひとりが成長したことを改めて感じる今日この頃です。感染症などが流行る時期ですが、感染症の予防に努めながら、季節を感じられる活動を楽しんでいきたいと思います。今年もたくさんのご協力をありがとうございました。



いろいろな遊びを通して、保育者とのやり取りや友達への関心をもつ。
・外気に触れ、体を動かして遊び、寒い冬を健康に過ごす



お知らせとお願ひ

・12月29日(月)～1月3日(土)まで保育園はお休みになります。布団とピンクのカゴを持ち帰ります。服のサイズや名前の確認、布団カバーの洗濯をお願いします。洗濯の仕方については、園のしおり8ページをご覧ください。お休み明けに布団とピンクのカゴを持って来てください。



- ・室内は暖かいので、トレーナーやズボンは裏起毛でない物をご用意ください。
- ・汚れ物を持ち帰った日は、持ち帰った種類・枚数を次の日にお持ちください。
- ・靴は、週末に持ち帰りをお願いします。汚れている場合は洗ってください。



クラス懇談会

2月13日(金)13:30～

2階会議室にて行います。

是非、ご参加ください☆



ひよこ組では、タッチが大人気です！お友達や保育者と手を合わせ、とっても楽しそうです♡お友達との関わりが少しずつ増えてきました。

